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poro o município. Vereodor Genésio Morlins destocou que o pedido troró

umo visõo melhor oos cidodõos e porobenizou oo vereodor Aloelson

pelo empenho. Vereodor Jose Reinoldo destocou olguns pontos que

serõo cobrodos conÍorme o projeto for oprovodo. Vereodor Aloelson

escloreceu olguns benefícios que o mesmo troró poro os cidodõos'

vereodor voldivino porobenizou oo vereodor Aloelson pelo projeto.

Vereodor Gilberto desÍocou que o pro.ieto terÓ por finolidode o rtoo

opreensõo do veículo com o documento de IPVA otrqsodo' porém o

muliooconerónormolmente.Osporeceresforomcolocodosem
discussõo e forom oprovodos por 0ó votos e obliverom 06 obslenções.

vereodor Gilberto pediu visto do projeto. Vereodor Jose luiz escloreceu

suo obstençôo, onde o mesmo nôo leve totol conhecimento do projeto.

o presidente concedeu o pedido de visto oo vereodor Gilberto, onde o

mesmo seró verificodo em oté 2(dois) dios. Vereodor Anivoldo: Senhor

Presidente: Requeiro, nos termos do ort' 2'l 2 olíneos L do Regimento

lnierno, urgêncio poro o tromitoçoo do PRoJETo DE [El N. 163/20.18 que

" DispÕe sobre o ouiorizoçõo oo poder executivo Municipol o

suplementor Dotoçôes orçomentorios com soldos insuficientes no Lei do

oçomento Anuol em vigor e dÓ outros providêncios". Requeiro oindo o

opiecioçõo do motério no mesmo sessõo, nos termos do ort' 2l4lV' do

ciiodo negimenio lnterno. O regimento interno dispÕe: Ar1.218. Aprovodo

o requeriÃento de urgêncio, entroró o motério em discussôo no sessôo

imedioto,ocupondooprimeirolugornoOrdemdoDio'§losenôohouver
porecer,eoComissõoouComissõesquetiveremdeopinorsobreo
motério nôo se julgorem hobilitodos o emiti-lo orolmente no reÍerido

sessôo, poderõo solicitor, poro isso, prozo conjunto nõo excedente de

dez dios, que lhe sero concedido pelo Presidente. Dionle do exposle no

ortigo 218 do Regimenlo lnlerno, indogo os comissões se jó hó porecer

"r"iito 
o, se eslôo optos o emilir porecer orol. PROJETO DE LEI 163/2018

DEoSDEoUTUBRoDE2olSque..Dispõesobreooutorizoçõooopoder
executivo Municipol o Suplementor Dotoçôes orçomentórios com soldos

insuficientes no Lei do Orçomento Anuol em vigor e dó outros

providên
oprovod
PROVIDÊ

cios". O projeto foi colocodo em disc

o por 12 votos. Em seguido possou se o

NCIAS 149/201Ü 150/2018; 15112018

odores Morcilon [oci, Jose

ussôo e vo
TEIIURA DE

toçô
PEDI

o. E foi
DOS DE

;'t52120'18; 153/2018;

15412018. Vereodoro Denise Alves fez umo moçõo de Pesor Pelo

folecimento do Diretoro do creche de Guordo dos Ferreiros' Elenice

Donoto. Encorecidomente deixou seus mois sinceros seniimentos por

umoperdotôoqueridoesignificonteporoocomunidode.Amoçõofoi
oprovodo Por 12 volos. Logo oPós entro ern ANALISE DISCUSSA

V T O DE INDI A Õrs pedido de lndicoçôo n" 4812018, de oulorio
Reinoldo e Aloelso Xovier. Pedido de

c ôo n" 9/20'18 de oulorio dor Genésio Morlins. Pedidos
do vereodor Corlosrco
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comorgos. Pedido de lndicoçõo n' 5212018 de oulorio dos Vereodores

Corlos Comorgos e Morcilon Loci. Pedido de lndicoçõo n'53/2018 de

outorio dos vereodores Morcilon loci e corlos comorgos. Pedido de

lndicoçõo n"54/2O18 e 55/20',18 de oulorio do vereqdor corlos comorgos.

Pedidos de lndicoçõo n' 56/2018, 5712018, 58/2018, 59/2018, 60/2018 e

61/2018 de oulorio do vereodoro D

oprovodos por 12 volos. Possou-se o

Requerimento de n'08/2018 de outo

logo opós possou-se q

Rodrigues rePresentonte d

enise Alves. As indicoções forom
APRESENTACÃO DE REQU ERIMENTO

rio dos vereodores Morcilon Loci e

lris Limirio. Presidenle: Encominho Ô comissôo de Legisloçoo, Justiço e

Redoçôo poro onólise e emissôo de porecer. Foi oprovodo por '12 vclos'
PATAVRA LIVRE AOS INSC RITOS Ano Flovio

o ASPA, onde ressoliou de formo sucinto sobre

Proteçõo oos Animois. Ano Flovio discorreu oo ossunto onde o ASPA -

Associoçõo Songotordense de Proteçôo oos Animois tem buscodo

opoios às ossocioçôes pÚblicos e nõo se obteve retorno olgum. Ressoltou

o quonto o mesmo tem se esforçodo poro fozer o melhor poro os

onimoizinhos do município, mos sem opoio tem se iornodo escosso seus

serviços. Solientou que devido oos gostos com seus trobolhos o
ossocioçôo estó com contos em oberto, onde nõo tem condiçôes de

pogor. Solicitondo poro que tomem olgumos medidos em prcl o
beneficior o ONG. Aindo, pediu o coloboroçõo de codo vereodor poro

que os ojudossem e opoiossem em seu projeto tendo em visto um centro

de Costroçõo o onimois poro o município, beneficiondo todo o

comunidode. O Presidenle ogrodeceu o presenÇo do ASPA, informondo

que o coso tomoró os devidos providêncios, buscondo opoio em prol do

município. O Presidente possou o polovro oo Procurodor do Cômoro

Municipol Dr. Alderico Kleber que solientou os problemos que vem sendo

enfrentodos o AssocioÇõo dos comércios de Sõo Gotordo pelo feiro do
,,Brós". Desiocou que o liminor foi possodo pelo Juiz, porem o feiro enirou

com recurso de formo que conseguirom vir poro o município e que o lei

municipol nõo fosse cumprido. Ressolto que o município estoró buscondo

os devidos medidos. Em seguido foi dodo o PALAVRA LIVRE AOS

VEREA RES. Onde Vereodor Genésio Mortins fez o uso do tribuno,

ressoltou que o coso tem tomodo providêncios necessórios em opoio o

ASPA, porém nõo dependem só deles' Mos que foró sim esforços poro

que trogom este benefício de formo concreto oo município. Aindo,

usondo o tribuno folou sobre o pedido de lndicoçõo de n" 4912018 de

suo outorio, reloiondo sobre o quebro-molos elevodo no Ruo

Governodor Bios Forte, onde encontro-se com olto fluxo de outomóveis

e pedestres, pedindo Poro que os responsÓveis tomem os devidos
providêncios. Vereodor Aloelson fez o uso do tribuno, discorreu oo seu

projeto onde o mesmo, viso buscor o melhor poro
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proieto de CoslroçÕo de Animois do Associoçôo Songotordense de
proieçôo oos Animois - ASPA. Em opelo ressollo poro que iomem devidos

providencios, de formo com que o projeto soio do popel e Írogo

benefícios oo município e opoio o ASPA. Vereodoro Denise Alves fez o

uso do tribuno e folou sobre o importôncio do projeto criodo pelo

Associoçõo. Porobenizou o todos responsóveis pelo empenho e corinho

com os onimois do cidode, buscondo o melhor poro o município' Aindo

relotou oo pedido de indicoçôo de suo outorio, solicitondo poro que

tomem medidqs necessórios oo Boirro Soturnino, onde o mesmo se

encontro em desleixo. Fozendo o uso do Íribuno com o pedido de

moçôo, fez o homenogem o Senhoro Elenice diretoro do creche de

Guordo dos Ferreiros, que veio o Íolecer no BR-354 devido o mesmo se

encontror em cqos e descoso. Vereodoro Denise, olerlo poro que torr:em

medidos o BR-354 polter tornodo umo rodovio com oltos índices de

ocidentes e perdos. Vereodor Jose Reinoldo porobenizou o vereodoro

Denise Alves pelos belos polovros, e relotou tombém o cqos que se

encontro o BR-354, pedindo poro que os responsóveis tomem

providencios necessórios. Porobenizou o Ano Flovio, responsóvel pelo

ASPA, pelo esclorecimento do ossocioÇõo, onde expôs seus projetos e

preocupoções com o município' Solientou que este troró gronde

importôncio o cidode. Vereodor Jos é Luízf ez o uso do tribuno ressoltondo

o importôncio que se tem o proÍeçõo dos onimois no município. Destoco
que, o questôo de onimois no ruo, é tombém umo questõo ombient"'l e

de soúde pÚblico. Sugerindo poro que o Associoçõo busque recursos

poro esto óreo com o ministério pÚblico. o Presidenle ressoltou sobre o

quonto o BR-354 se encontro defosodo, gerondo groves conflitos e

ocidentes fotois. Ressolto que deveró tomor providêncios mois rópidos

poro que nôo oconteço moiores índlces de ocidentes' Aindo

porobenizou oos responsóveis do ASPA pelo esforço e empenho dos

mesmos. O Presidente ogrodeceu o Íodos pelo presenço' Nodo mois

hovendo com o groço de Deus o senhor Presidenle declorou encerrqdo

o reuniõo. Do que eu tenho poro constor, eu, GIIBERTO DE OLIVEIRA

CÂND|DO, lo secretório, lovrei o presente oto que opós lido e oprovodo

segue ossinodo Pelos demois membros do Meso Diretoro. Sõo Gotordo'

MG 16 de Oulubro de 2018.
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